

Liebe Hörerinnen und Hörer,

die Tageslosung für den heutigen Tag fordert uns auf, die frohe Botschaft von Jesus Christus weiter zusagen auf der ganzen Welt. Sie steht im Markus-Evangelium im 16. Kapitel, der 15. Vers und heißt: „Gehet hin in alle Welt und predigt das Evangelium aller Kreatur.“-

Weil das Leben so hart ist, machen wir das zu selten oder gar nicht. - Obwohl es doch unser Auftrag ist! -

Die Härten des Lebens kleiner machen, verringern, zurückdrängen, das heißt auch Abschied nehmen von großen Erfolgen, wichtigen Zielen, Karriere, perfekt sein und und und ... Alles das, was mir selber schwer fällt. - Aber es lohnt sich.

Mit Worten predigen; mit Handeln predigen ist besser!

Paulus predigte und verdiente seinen Lebensunterhalt als Zeltmacher und wurde damit glaubwürdiger, wenn er die frohe Botschaft bezeugte.

Es gibt nichts Gutes, außer man tut es. So ist das auch mit dem Predigen der frohen Botschaft.

Bezeugt die frohe Botschaft hier bei uns! - Ich rede gerne mit meinen Nachbarn und nehme mir gerne die Zeit dafür. Ich rede gern mit den Menschen in meiner Umgebung, meinem Dorf und meiner Gemeinde. - Und wenn jemand Hilfe braucht „predige“ ich lieber mit meinem Handeln - und höre ihm zu. - Und wenn Ihr Nachbar Ihnen dann einmal etwas Persönliches anvertraut, sagen Sie es bitte nicht weiter.

Amen

Ihr Pfarrer Georg Salzbrenner